
外 部 卓 話 　　　　　　　　
「子どもたちに夢を！～100年後の岡山へつなぐバトン～」
　　　株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ　代表取締役社長　北川　真也　様

　ファジアーノ岡山はJリーグへ昇格して、12年目のシーズンを迎えています。昇格して十年、クラブスタッフ
内では「文化づくり」を合言葉にクラブ運営に取り組んでまいりました。昇格した2009年のデータで岡山県
民が一人あたり1年間にスポーツの興行へ投資する額、言い換えれば1年間に試合のチケットを買った金額が一人あたり年
間11円でした。47都道府県最低の金額でした。この数字を見たときにクラブとして無料券は一切出さないと決意をしました。そ
のかわり日本一チケット代を安くして、県民の皆さまが休日に身銭を切ってスポーツの興行を楽しむ、大変生意気ですが、そん
な文化を岡山につくりたいという思いで10年間活動をしてまいりました。10年間を振り返るとファジアーノの観客動員数もJリー
グ初年度は1試合平均約6,100名だったのが9,000名、10,000名集まるようになりました。またこの岡山でも卓球のTリーグが始ま
り、先輩クラブであるバレーボールのシーガルズ、女子サッ
カーの湯郷ベルも盛り上がり、昨年はバスケットボールのB
リーグも岡山で立ち上がりました。別の角度では2年半後に
新市民会館が完成し芸術、文化の中心施設も完成します。
県民の皆さまが休日に「今日は卓球へ行こう」「サッカーへ
行こう」「今日は市民会館へミュージカルを観に行こう」など
と選択肢が増えた10年間だと思っています。今後も「文化
づくり」は意識をしてまいりますが、新たな10年に向けてファ
ジアーノがハブになり地域の課題や社会問題を解決できる
ような、そんな存在になれるように活動を続け、「子どもたち
に夢を！」の理念のもと100年後もこの岡山に愛され、貢献出
来るクラブを目指してまいります。

◎北川　真也　様　プロフィール　株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ　代表取締役社長
生年月日：　1978年4月15日生　　出身地：　三重県
略　　歴：
　2003年 明治大学政治経済学部 卒業　　2003年 北川正恭事務所
　2008年 株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ  社長室経営企画特命プロジェクトリーダー
　2017年 ホームタウン推進部（法人）部長
　2018年2月 取締役ホー ムタウン推進（法人）部長
　2018年4月 取締役社長 就任
　2019年2月 代表取締役社長 就任

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　０名）　　　　出席者数　32名　　　　欠席者数　17名
出席率　65.31％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　藤木，福元 ，日笠（常），川本，木本，小林，児島，小松，三宅，岡本（和），奥田，大饗，
　　　　末吉，田原，竹本，氏房，横山

ゲスト・ビジター　
《オブザーバー》田中 真介 様

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　R2年1月13日、岡山市少年サッカー連盟の50周年記念式典に出席しました。昭和44年
（1969年）から小学生のサッカークラブを指導、支援する団体として発足したようです。昭和の
時代は18チームから始まり、現在35チームが参加されていました。会長は逢沢一郎議員で、彼
とは中学校時代同じサッカー部でしたし、堀川辰也会員が理事長を務めておられますので私も
出席しました。少年サッカーをTV放送しているテレビせとうち㈱や、少年サッカーの支援をしている岡山ももたろう
ライオンズクラブ等4団体が表彰されました。50年のあゆみという記念誌も頂きました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 1月19日㈰京都産業大学で「京都犯罪被害者学生フォーラム」が開催され、 8名の会員で
参加いたしました。
② ガバナーエレクト事務所より、鴨井会員に2020-21年度国際ロータリー第2690地区「地区青
少年奉仕委員会委員」の委嘱状が届いておりますので会長より授与いたします。
③ ロータリー財団より、山下会長にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

④ 「創立記念夜間例会のご案内」、「スマイルオークションのご案内」を配付しておりま
すのでよろしくお願いいたします。

⑤ 「社協みつ支部だより」に当クラブの寄付の記事が掲載されておりますので回覧い
たします。

⑥ 被害者サポートセンターおかやまより、「犯罪被害者支援を考える市民のつどい」の
ご案内が届いておりますので回覧いたします。

⑦ 本日例会終了後13:30より 3F「エメラルドの間」 において「第2回被選理事役員会」
が開催されますので次年度理事・役員の皆様はご出席ください。

⑧ ガバナー月信Vol.7、ロータリーの友1月号を配付しております。
⑨ ガバナーエレクト事務所移転のお知らせがありましたので、会場入り口掲示板をご覧ください。
⑩ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.238、岡山済生会広報誌「木もれ陽」74号、 盲導犬くらぶ会報
第97号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 岡山市少年サッカー連盟の50周年記念式典に参加しました。

私の好きなカンザスシティ・チーフスがスーパーボールに進出したのでスマイルします。最も好きなサン
フランシスコ・49ersの結果は帰ってから見ます。

西岡幹事 : 昨日の京都産業大学でのフォーラム、参加された方お疲れ様でした。
堀川会員 : ファジアーノ岡山の北川社長には快く卓話を引受けて頂きありがとうございます。

山下会長には先日の岡山市少年サッカー連盟50周年記念式典に出席して頂き、ありがとうございました。
平松会員 : ファジアーノ岡山スポーツクラブ北川真也様、岡山に夢を与えていただきまして心から感謝申し上げます。
  楠  会員 : ファジアーノ岡山スポーツクラブ北川真也様、本日の卓話宜しくお願い致します。

先月から走り込みで約5キロ減量しました。今話題のナイキの厚底シューズも購入して、何とかモチ
ベーションをキープしています。

鈴木会員 : 昨日、京都犯罪被害者支援学生フォーラムに参加の皆様、お疲れ様でした。
野田会員 : １月11日と12日の2日間、2020年度米山奨学生選考の為の最終面接を岡山国際交流センターで行な

いました。古瀬ガバナーも入って2班に分けて実施致しました。私は同じ質問を14名の留学生にすると
いう係ですが、貴重な経験をさせていただき感謝します。結果と今後の事は決定次第報告致します。

笠原会員 : 昨日橘高会員と久し振りに山登り（操山）に行きました。今日は身体中が痛いです。橘高会員お疲れ
様でした。

橘高会員 : 笠原会員、昨日の山登りご苦労様でした。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。

 
10件 26,110円（累計 850,302円）

第７回理事・役員会議事録
日時　2020年１月６日㈪17：30～18：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者 副幹事　森本剛仁
　山下浩一　岡本浩三　　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　楠慎平　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生
　野田洋市　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　
⒊ 会長挨拶 会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①１月～３月のプログラムについて　…堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認
②創立記念夜間例会について　…小松原委員長より内容・予算について説明があり、原案通り承認
③創立記念夜間例会－スマイルオークションについて　…笠原S.A.A.より説明があり、原案通り承認
④後期会費について　…原案通り承認
⑤次年度地区委員の推薦について　…鴨井会員を地区青少年奉仕委員会、委員として推薦することを承認
⑥会員の退会について　…退会者について報告がありました
⑦名誉会員について　…西山会員を名誉会員に推薦することを承認
⒌ 報告事項
令和１年12月21日に西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木社会奉仕委員長が子どもシェルターモモ、ク
リスマス会に参加し、お米と商品券を贈呈いたしました
⒍ 閉　会 副会長　岡本浩三

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員会委員長　鈴　木　一　生
① 12／21㈯ シェルターモモ　クリスマス会参加
　参加者：西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木　　提供：お米　一袋、商品券
② １／19㈰ あした彩 支援の一環として、「京都犯罪被害者学生フォーラム」に参加
参加者；岡本浩三副会長、西岡幹事、原会員、鴨井会員、樋口会員、仲田会員、
　　　　久松会員、鈴木会員　計８名（メークアップ対象となる）
場所：京都産業大学
提供；バス代（交通費）　※20名程度の予想が交通費支援が決まり50名となった
内容：
●講演「性犯罪被害の実態について」藤原 警部補（岡山県警）
●ミニ講義「性犯罪被害への民間による支援の現状」新 教授（京都産業大学）
●ディスカッション「もし友達が性犯罪にあったら」大学生
●活動報告　京都産業大学　新ゼミ生、あした彩学生
※バスの移動中、フォーラムでの挨拶において、ロータリークラブのPR、
岡山北西RCのPRをし、今後について話し合った。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」のフェイスブックに12月16日の
外部卓話が紹介されています。ご覧になってください。　http://bit.ly/2uhtHp5

創立記念夜間例会 　　親睦活動委員会　駒　井　孝　宏
　 

スマイルオークションについて 　　S.A.A.　笠　原　英　司
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鈴木会員 : 昨日、京都犯罪被害者支援学生フォーラムに参加の皆様、お疲れ様でした。
野田会員 : １月11日と12日の2日間、2020年度米山奨学生選考の為の最終面接を岡山国際交流センターで行な

いました。古瀬ガバナーも入って2班に分けて実施致しました。私は同じ質問を14名の留学生にすると
いう係ですが、貴重な経験をさせていただき感謝します。結果と今後の事は決定次第報告致します。

笠原会員 : 昨日橘高会員と久し振りに山登り（操山）に行きました。今日は身体中が痛いです。橘高会員お疲れ
様でした。

橘高会員 : 笠原会員、昨日の山登りご苦労様でした。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。

 
10件 26,110円（累計 850,302円）

第７回理事・役員会議事録
日時　2020年１月６日㈪17：30～18：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者 副幹事　森本剛仁
　山下浩一　岡本浩三　　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　楠慎平　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生
　野田洋市　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　
⒊ 会長挨拶 会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①１月～３月のプログラムについて　…堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認
②創立記念夜間例会について　…小松原委員長より内容・予算について説明があり、原案通り承認
③創立記念夜間例会－スマイルオークションについて　…笠原S.A.A.より説明があり、原案通り承認
④後期会費について　…原案通り承認
⑤次年度地区委員の推薦について　…鴨井会員を地区青少年奉仕委員会、委員として推薦することを承認
⑥会員の退会について　…退会者について報告がありました
⑦名誉会員について　…西山会員を名誉会員に推薦することを承認
⒌ 報告事項
令和１年12月21日に西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木社会奉仕委員長が子どもシェルターモモ、ク
リスマス会に参加し、お米と商品券を贈呈いたしました
⒍ 閉　会 副会長　岡本浩三

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員会委員長　鈴　木　一　生
① 12／21㈯ シェルターモモ　クリスマス会参加
　参加者：西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木　　提供：お米　一袋、商品券
② １／19㈰ あした彩 支援の一環として、「京都犯罪被害者学生フォーラム」に参加
参加者；岡本浩三副会長、西岡幹事、原会員、鴨井会員、樋口会員、仲田会員、
　　　　久松会員、鈴木会員　計８名（メークアップ対象となる）
場所：京都産業大学
提供；バス代（交通費）　※20名程度の予想が交通費支援が決まり50名となった
内容：
●講演「性犯罪被害の実態について」藤原 警部補（岡山県警）
●ミニ講義「性犯罪被害への民間による支援の現状」新 教授（京都産業大学）
●ディスカッション「もし友達が性犯罪にあったら」大学生
●活動報告　京都産業大学　新ゼミ生、あした彩学生
※バスの移動中、フォーラムでの挨拶において、ロータリークラブのPR、
岡山北西RCのPRをし、今後について話し合った。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」のフェイスブックに12月16日の
外部卓話が紹介されています。ご覧になってください。　http://bit.ly/2uhtHp5
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例会プログラム例会プログラム

前回１月20日の例会記録前回１月20日の例会記録

創立記念夜間例会 　　親睦活動委員会　駒　井　孝　宏
　 

スマイルオークションについて 　　S.A.A.　笠　原　英　司



外 部 卓 話 　　　　　　　　
「子どもたちに夢を！～100年後の岡山へつなぐバトン～」
　　　株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ　代表取締役社長　北川　真也　様

　ファジアーノ岡山はJリーグへ昇格して、12年目のシーズンを迎えています。昇格して十年、クラブスタッフ
内では「文化づくり」を合言葉にクラブ運営に取り組んでまいりました。昇格した2009年のデータで岡山県
民が一人あたり1年間にスポーツの興行へ投資する額、言い換えれば1年間に試合のチケットを買った金額が一人あたり年
間11円でした。47都道府県最低の金額でした。この数字を見たときにクラブとして無料券は一切出さないと決意をしました。そ
のかわり日本一チケット代を安くして、県民の皆さまが休日に身銭を切ってスポーツの興行を楽しむ、大変生意気ですが、そん
な文化を岡山につくりたいという思いで10年間活動をしてまいりました。10年間を振り返るとファジアーノの観客動員数もJリー
グ初年度は1試合平均約6,100名だったのが9,000名、10,000名集まるようになりました。またこの岡山でも卓球のTリーグが始ま
り、先輩クラブであるバレーボールのシーガルズ、女子サッ
カーの湯郷ベルも盛り上がり、昨年はバスケットボールのB
リーグも岡山で立ち上がりました。別の角度では2年半後に
新市民会館が完成し芸術、文化の中心施設も完成します。
県民の皆さまが休日に「今日は卓球へ行こう」「サッカーへ
行こう」「今日は市民会館へミュージカルを観に行こう」など
と選択肢が増えた10年間だと思っています。今後も「文化
づくり」は意識をしてまいりますが、新たな10年に向けてファ
ジアーノがハブになり地域の課題や社会問題を解決できる
ような、そんな存在になれるように活動を続け、「子どもたち
に夢を！」の理念のもと100年後もこの岡山に愛され、貢献出
来るクラブを目指してまいります。

◎北川　真也　様　プロフィール　株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ　代表取締役社長
生年月日：　1978年4月15日生　　出身地：　三重県
略　　歴：
　2003年 明治大学政治経済学部 卒業　　2003年 北川正恭事務所
　2008年 株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ  社長室経営企画特命プロジェクトリーダー
　2017年 ホームタウン推進部（法人）部長
　2018年2月 取締役ホー ムタウン推進（法人）部長
　2018年4月 取締役社長 就任
　2019年2月 代表取締役社長 就任

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　０名）　　　　出席者数　32名　　　　欠席者数　17名
出席率　65.31％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　藤木，福元 ，日笠（常），川本，木本，小林，児島，小松，三宅，岡本（和），奥田，大饗，
　　　　末吉，田原，竹本，氏房，横山

ゲスト・ビジター　
《オブザーバー》田中 真介 様

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　R2年1月13日、岡山市少年サッカー連盟の50周年記念式典に出席しました。昭和44年
（1969年）から小学生のサッカークラブを指導、支援する団体として発足したようです。昭和の
時代は18チームから始まり、現在35チームが参加されていました。会長は逢沢一郎議員で、彼
とは中学校時代同じサッカー部でしたし、堀川辰也会員が理事長を務めておられますので私も
出席しました。少年サッカーをTV放送しているテレビせとうち㈱や、少年サッカーの支援をしている岡山ももたろう
ライオンズクラブ等4団体が表彰されました。50年のあゆみという記念誌も頂きました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 1月19日㈰京都産業大学で「京都犯罪被害者学生フォーラム」が開催され、 8名の会員で
参加いたしました。
② ガバナーエレクト事務所より、鴨井会員に2020-21年度国際ロータリー第2690地区「地区青
少年奉仕委員会委員」の委嘱状が届いておりますので会長より授与いたします。
③ ロータリー財団より、山下会長にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

④ 「創立記念夜間例会のご案内」、「スマイルオークションのご案内」を配付しておりま
すのでよろしくお願いいたします。

⑤ 「社協みつ支部だより」に当クラブの寄付の記事が掲載されておりますので回覧い
たします。

⑥ 被害者サポートセンターおかやまより、「犯罪被害者支援を考える市民のつどい」の
ご案内が届いておりますので回覧いたします。

⑦ 本日例会終了後13:30より 3F「エメラルドの間」 において「第2回被選理事役員会」
が開催されますので次年度理事・役員の皆様はご出席ください。

⑧ ガバナー月信Vol.7、ロータリーの友1月号を配付しております。
⑨ ガバナーエレクト事務所移転のお知らせがありましたので、会場入り口掲示板をご覧ください。
⑩ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.238、岡山済生会広報誌「木もれ陽」74号、 盲導犬くらぶ会報
第97号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 岡山市少年サッカー連盟の50周年記念式典に参加しました。

私の好きなカンザスシティ・チーフスがスーパーボールに進出したのでスマイルします。最も好きなサン
フランシスコ・49ersの結果は帰ってから見ます。

西岡幹事 : 昨日の京都産業大学でのフォーラム、参加された方お疲れ様でした。
堀川会員 : ファジアーノ岡山の北川社長には快く卓話を引受けて頂きありがとうございます。

山下会長には先日の岡山市少年サッカー連盟50周年記念式典に出席して頂き、ありがとうございました。
平松会員 : ファジアーノ岡山スポーツクラブ北川真也様、岡山に夢を与えていただきまして心から感謝申し上げます。
  楠  会員 : ファジアーノ岡山スポーツクラブ北川真也様、本日の卓話宜しくお願い致します。

先月から走り込みで約5キロ減量しました。今話題のナイキの厚底シューズも購入して、何とかモチ
ベーションをキープしています。

鈴木会員 : 昨日、京都犯罪被害者支援学生フォーラムに参加の皆様、お疲れ様でした。
野田会員 : １月11日と12日の2日間、2020年度米山奨学生選考の為の最終面接を岡山国際交流センターで行な

いました。古瀬ガバナーも入って2班に分けて実施致しました。私は同じ質問を14名の留学生にすると
いう係ですが、貴重な経験をさせていただき感謝します。結果と今後の事は決定次第報告致します。

笠原会員 : 昨日橘高会員と久し振りに山登り（操山）に行きました。今日は身体中が痛いです。橘高会員お疲れ
様でした。

橘高会員 : 笠原会員、昨日の山登りご苦労様でした。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。

 
10件 26,110円（累計 850,302円）

第７回理事・役員会議事録
日時　2020年１月６日㈪17：30～18：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者 副幹事　森本剛仁
　山下浩一　岡本浩三　　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　楠慎平　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生
　野田洋市　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　
⒊ 会長挨拶 会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①１月～３月のプログラムについて　…堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認
②創立記念夜間例会について　…小松原委員長より内容・予算について説明があり、原案通り承認
③創立記念夜間例会－スマイルオークションについて　…笠原S.A.A.より説明があり、原案通り承認
④後期会費について　…原案通り承認
⑤次年度地区委員の推薦について　…鴨井会員を地区青少年奉仕委員会、委員として推薦することを承認
⑥会員の退会について　…退会者について報告がありました
⑦名誉会員について　…西山会員を名誉会員に推薦することを承認
⒌ 報告事項
令和１年12月21日に西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木社会奉仕委員長が子どもシェルターモモ、ク
リスマス会に参加し、お米と商品券を贈呈いたしました
⒍ 閉　会 副会長　岡本浩三

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員会委員長　鈴　木　一　生
① 12／21㈯ シェルターモモ　クリスマス会参加
　参加者：西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木　　提供：お米　一袋、商品券
② １／19㈰ あした彩 支援の一環として、「京都犯罪被害者学生フォーラム」に参加
参加者；岡本浩三副会長、西岡幹事、原会員、鴨井会員、樋口会員、仲田会員、
　　　　久松会員、鈴木会員　計８名（メークアップ対象となる）
場所：京都産業大学
提供；バス代（交通費）　※20名程度の予想が交通費支援が決まり50名となった
内容：
●講演「性犯罪被害の実態について」藤原 警部補（岡山県警）
●ミニ講義「性犯罪被害への民間による支援の現状」新 教授（京都産業大学）
●ディスカッション「もし友達が性犯罪にあったら」大学生
●活動報告　京都産業大学　新ゼミ生、あした彩学生
※バスの移動中、フォーラムでの挨拶において、ロータリークラブのPR、
岡山北西RCのPRをし、今後について話し合った。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」のフェイスブックに12月16日の
外部卓話が紹介されています。ご覧になってください。　http://bit.ly/2uhtHp5
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創立記念夜間例会 　　親睦活動委員会　駒　井　孝　宏
　 

スマイルオークションについて 　　S.A.A.　笠　原　英　司
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外 部 卓 話 　　　　　　　　
「子どもたちに夢を！～100年後の岡山へつなぐバトン～」
　　　株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ　代表取締役社長　北川　真也　様

　ファジアーノ岡山はJリーグへ昇格して、12年目のシーズンを迎えています。昇格して十年、クラブスタッフ
内では「文化づくり」を合言葉にクラブ運営に取り組んでまいりました。昇格した2009年のデータで岡山県
民が一人あたり1年間にスポーツの興行へ投資する額、言い換えれば1年間に試合のチケットを買った金額が一人あたり年
間11円でした。47都道府県最低の金額でした。この数字を見たときにクラブとして無料券は一切出さないと決意をしました。そ
のかわり日本一チケット代を安くして、県民の皆さまが休日に身銭を切ってスポーツの興行を楽しむ、大変生意気ですが、そん
な文化を岡山につくりたいという思いで10年間活動をしてまいりました。10年間を振り返るとファジアーノの観客動員数もJリー
グ初年度は1試合平均約6,100名だったのが9,000名、10,000名集まるようになりました。またこの岡山でも卓球のTリーグが始ま
り、先輩クラブであるバレーボールのシーガルズ、女子サッ
カーの湯郷ベルも盛り上がり、昨年はバスケットボールのB
リーグも岡山で立ち上がりました。別の角度では2年半後に
新市民会館が完成し芸術、文化の中心施設も完成します。
県民の皆さまが休日に「今日は卓球へ行こう」「サッカーへ
行こう」「今日は市民会館へミュージカルを観に行こう」など
と選択肢が増えた10年間だと思っています。今後も「文化
づくり」は意識をしてまいりますが、新たな10年に向けてファ
ジアーノがハブになり地域の課題や社会問題を解決できる
ような、そんな存在になれるように活動を続け、「子どもたち
に夢を！」の理念のもと100年後もこの岡山に愛され、貢献出
来るクラブを目指してまいります。

◎北川　真也　様　プロフィール　株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ　代表取締役社長
生年月日：　1978年4月15日生　　出身地：　三重県
略　　歴：
　2003年 明治大学政治経済学部 卒業　　2003年 北川正恭事務所
　2008年 株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ  社長室経営企画特命プロジェクトリーダー
　2017年 ホームタウン推進部（法人）部長
　2018年2月 取締役ホー ムタウン推進（法人）部長
　2018年4月 取締役社長 就任
　2019年2月 代表取締役社長 就任

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　０名）　　　　出席者数　32名　　　　欠席者数　17名
出席率　65.31％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　藤木，福元 ，日笠（常），川本，木本，小林，児島，小松，三宅，岡本（和），奥田，大饗，
　　　　末吉，田原，竹本，氏房，横山

ゲスト・ビジター　
《オブザーバー》田中 真介 様

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　R2年1月13日、岡山市少年サッカー連盟の50周年記念式典に出席しました。昭和44年
（1969年）から小学生のサッカークラブを指導、支援する団体として発足したようです。昭和の
時代は18チームから始まり、現在35チームが参加されていました。会長は逢沢一郎議員で、彼
とは中学校時代同じサッカー部でしたし、堀川辰也会員が理事長を務めておられますので私も
出席しました。少年サッカーをTV放送しているテレビせとうち㈱や、少年サッカーの支援をしている岡山ももたろう
ライオンズクラブ等4団体が表彰されました。50年のあゆみという記念誌も頂きました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 1月19日㈰京都産業大学で「京都犯罪被害者学生フォーラム」が開催され、 8名の会員で
参加いたしました。
② ガバナーエレクト事務所より、鴨井会員に2020-21年度国際ロータリー第2690地区「地区青
少年奉仕委員会委員」の委嘱状が届いておりますので会長より授与いたします。
③ ロータリー財団より、山下会長にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

④ 「創立記念夜間例会のご案内」、「スマイルオークションのご案内」を配付しておりま
すのでよろしくお願いいたします。

⑤ 「社協みつ支部だより」に当クラブの寄付の記事が掲載されておりますので回覧い
たします。

⑥ 被害者サポートセンターおかやまより、「犯罪被害者支援を考える市民のつどい」の
ご案内が届いておりますので回覧いたします。

⑦ 本日例会終了後13:30より 3F「エメラルドの間」 において「第2回被選理事役員会」
が開催されますので次年度理事・役員の皆様はご出席ください。

⑧ ガバナー月信Vol.7、ロータリーの友1月号を配付しております。
⑨ ガバナーエレクト事務所移転のお知らせがありましたので、会場入り口掲示板をご覧ください。
⑩ 財団室NEWS1月号、ハイライトよねやまVol.238、岡山済生会広報誌「木もれ陽」74号、 盲導犬くらぶ会報
第97号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 岡山市少年サッカー連盟の50周年記念式典に参加しました。

私の好きなカンザスシティ・チーフスがスーパーボールに進出したのでスマイルします。最も好きなサン
フランシスコ・49ersの結果は帰ってから見ます。

西岡幹事 : 昨日の京都産業大学でのフォーラム、参加された方お疲れ様でした。
堀川会員 : ファジアーノ岡山の北川社長には快く卓話を引受けて頂きありがとうございます。

山下会長には先日の岡山市少年サッカー連盟50周年記念式典に出席して頂き、ありがとうございました。
平松会員 : ファジアーノ岡山スポーツクラブ北川真也様、岡山に夢を与えていただきまして心から感謝申し上げます。
  楠  会員 : ファジアーノ岡山スポーツクラブ北川真也様、本日の卓話宜しくお願い致します。

先月から走り込みで約5キロ減量しました。今話題のナイキの厚底シューズも購入して、何とかモチ
ベーションをキープしています。

鈴木会員 : 昨日、京都犯罪被害者支援学生フォーラムに参加の皆様、お疲れ様でした。
野田会員 : １月11日と12日の2日間、2020年度米山奨学生選考の為の最終面接を岡山国際交流センターで行な

いました。古瀬ガバナーも入って2班に分けて実施致しました。私は同じ質問を14名の留学生にすると
いう係ですが、貴重な経験をさせていただき感謝します。結果と今後の事は決定次第報告致します。

笠原会員 : 昨日橘高会員と久し振りに山登り（操山）に行きました。今日は身体中が痛いです。橘高会員お疲れ
様でした。

橘高会員 : 笠原会員、昨日の山登りご苦労様でした。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。

 
10件 26,110円（累計 850,302円）

第７回理事・役員会議事録
日時　2020年１月６日㈪17：30～18：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
⒈ 開　会 会　長　山下浩一、司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者 副幹事　森本剛仁
　山下浩一　岡本浩三　　西岡貞則　森本剛仁　笠原英司　楠慎平　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生
　野田洋市　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　
⒊ 会長挨拶 会　長　山下浩一
⒋ 審議事項
①１月～３月のプログラムについて　…堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認
②創立記念夜間例会について　…小松原委員長より内容・予算について説明があり、原案通り承認
③創立記念夜間例会－スマイルオークションについて　…笠原S.A.A.より説明があり、原案通り承認
④後期会費について　…原案通り承認
⑤次年度地区委員の推薦について　…鴨井会員を地区青少年奉仕委員会、委員として推薦することを承認
⑥会員の退会について　…退会者について報告がありました
⑦名誉会員について　…西山会員を名誉会員に推薦することを承認
⒌ 報告事項
令和１年12月21日に西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木社会奉仕委員長が子どもシェルターモモ、ク
リスマス会に参加し、お米と商品券を贈呈いたしました
⒍ 閉　会 副会長　岡本浩三

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員会委員長　鈴　木　一　生
① 12／21㈯ シェルターモモ　クリスマス会参加
　参加者：西岡幹事、藤木会員、奥田会員、鈴木　　提供：お米　一袋、商品券
② １／19㈰ あした彩 支援の一環として、「京都犯罪被害者学生フォーラム」に参加
参加者；岡本浩三副会長、西岡幹事、原会員、鴨井会員、樋口会員、仲田会員、
　　　　久松会員、鈴木会員　計８名（メークアップ対象となる）
場所：京都産業大学
提供；バス代（交通費）　※20名程度の予想が交通費支援が決まり50名となった
内容：
●講演「性犯罪被害の実態について」藤原 警部補（岡山県警）
●ミニ講義「性犯罪被害への民間による支援の現状」新 教授（京都産業大学）
●ディスカッション「もし友達が性犯罪にあったら」大学生
●活動報告　京都産業大学　新ゼミ生、あした彩学生
※バスの移動中、フォーラムでの挨拶において、ロータリークラブのPR、
岡山北西RCのPRをし、今後について話し合った。

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」のフェイスブックに12月16日の
外部卓話が紹介されています。ご覧になってください。　http://bit.ly/2uhtHp5

－３－

本日のメニュー（１月27日（ヘルシーランチ））　
御寿司　鉄火寿司　舎利　炒り胡麻　敷針海苔　鮪　玉子焼き（岡山県産）  胡瓜　ガリ　つくね芋　
　　　　温玉　敷大葉　赤芽紫蘇　割り醤油
温　物　茶碗蒸し　　　　
小　鉢　菜の花と揚げのお浸し　鱒いくら醤油漬け　セルフィーユ
赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒

次回のメニュー（２月３日（ヘルシーランチ））　
鱈のローストと甲殻類のスープ仕立て　自家製ポテトサラダ
ミカンのコンポートとそのジュレ　パン　コーヒー

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

創立記念夜間例会 　　親睦活動委員会　駒　井　孝　宏
　 

スマイルオークションについて 　　S.A.A.　笠　原　英　司

前回メニュー（1月20日） ： 
ほたて貝柱のグリエ 小松菜のビネグレット

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

藤原岡山県警警部補　講演

岡本副会長乾杯挨拶　ノンアルコール！西岡幹事挨拶ディスカッションタイム


